

シユハリ!

東広島市立西条中学校
1学年だより
7月号
令和7年7月1日（火）

あっという間に7月に！

4月に入學して以降、5月に体育大会、6月に初めての中間試験と、毎日忙しく過ごしているうちにあっという間に7月を迎えました。1年生の皆さん、ここまで本当によく頑張ってきました。特に、6月の中間試験について、初めてのことでのうすればいいのかと戸惑う姿も見られましたが、一生懸命に取り組む姿が印象的でした。テストの後に、「やっと終わったー！！」と歓喜していたのは、きっと一生懸命にやり切った証拠だと思います。さあここからは夏休みまで一気に駆け抜けましょう！暑さに負けずに7月を乗り切ろう！！



試験後こそが学力を伸ばすチャンス！！

先月行われた初めての中間試験はどうでしたか？思うように勉強が進みましたか？そろそろ結果が返ってきてると思います。もちろんテストの点数も大切ですが、もっと大切なことは「今回のテストでできていないところをそのままにしない！」ということです。1年生の今回の試験の内容については、基本的には、今後の授業で取り扱うことはありません。

つまり、今わかっている取りこぼしは、ここで何とかしておかないと、3年生になって本格的に進路決定に向けて受験勉強をし始めるまで放置することになります。厳しいことを言いますが、3年生になって慌てるようでは遅いです。今できることは今やっておく、安心して3年生を迎えるようにしましょう。

また、**「テストが返って来て『うーん！もっと出来ていたのに！くやしい！！』という気持ちがあるときが一番の成長のチャンスです。どうぞ、テスト後の振り返り、テストで間違えたところの解きなおしをしてください。**

勉強中です



夏休みは、4月からの中学校の学習内容を定着させる絶好のチャンスです。各教科から課題が出されますから、それを活用して1年前期前半の振り返りと取りこぼしの解消に役立ててください！！夏休み明けには期末試験も待っていますよ！

学校生活の一コマ ★★★ 美術科の授業より ★★★

中学生になって、今までの「図画・工作」という呼び方が「美術」に変わりました。「美術」ってどんな事をするんだろうと不安に思っていた人も多いと思います。入学して3か月が経ち、生徒の皆さんはスケッチブックやデザインセットも揃え、授業では鉛筆を使った基礎練習を終え、色彩学習の授業にはりきっています。どの生徒も積極的に課題に取り組み、納得のいく作品を作ろうとする姿を見ることができ、とても嬉しく思っています。夏休みを前に、これからも授業を楽しみながらも学び続ける姿勢を大切にしてほしいと思っています。



保護者の皆様へ

◎夏の希望制三者懇談会について

先日ご案内をいたしましたが、7月22日（火）～25日（金）に三者懇談会を予定しております。希望者のみの開催になりますので、希望をされる方はぜひご参加ください。なお、担任の出張などがありますので、各クラスで三者懇談会を開催できる日がまちまちです。各クラスの classroom に申し込みのフォームを配信しています。詳しい各クラスの日程はそちらをご覧ください。**今回は、三者懇談を希望しない場合も「希望しない」の旨を返信していただくようになっております。全員、生徒用タブレットにて申し込みをお願いします。**

◎ポロシャツの注文について

夏用のポロシャツの追加注文をしたいというご連絡をいただくことがあります。注文の場合は、エキヒロさん（082-423-9933）に直接注文をしてください。

7月の予定

| | |
|------------|------------------------|
| 7/ 1 (火) | 5時間授業 |
| 7/ 2 (水) | 4時間授業 |
| 7/17 (木) | 組曲『西條』中間発表、大掃除 |
| 7/18 (金) | 前期前半終了式 |
| 7/22 (火) ~ | 三者懇談会（希望者のみ）～7/25（金）まで |



◎大切なお知らせ◎

夏休み明けの8月26日（火）～29日（金）は給食センターの工事のため、給食がありません。この間に前期期末試験があるため、生徒の皆さんは昼食前に下校します。各御家庭での昼食の準備をお願いします。